

30 juin 2017 -16:22

Appartient à Conseil des ministres du 30 juin 2017

## Marché public pour des installations de sécurité pour la police fédérale et divers services publics fédéraux

Sur proposition du ministre chargé de la Régie des bâtiments Jan Jambon, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement d'une procédure de marché public pour des travaux, fournitures, transport et placement d'installations de sécurité au profit de la police fédérale et de divers services publics fédéraux.

Vu le niveau de menace actuel, la sécurisation des bâtiments de l'État fédéral constitue un thème très important. Non seulement la police fédérale demande la meilleure sécurisation possible, mais d'autres services publics insistent également pour que des installations de sécurité soient placées afin de sécuriser l'accès à leurs bâtiments et garantir la sécurité du personnel présent.

Le marché public consiste en une adjudication ouverte pour un accord-cadre d'une durée de quatre ans. Le concept de sécurisation sera examiné bâtiment par bâtiment en collaboration entre les experts de la Régie des bâtiments et ceux de la police fédérale.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Jan Jambon, Vice-Premier ministre et  
ministre de la Sécurité et de l'Intérieur, chargé de la Régie  
des bâtiments  
rue de la Loi 2  
1000 Bruxelles  
Belgique  
<http://www.jambon.belgium.be>